

Bacakan Amanat Menpora, Dandim Pimpin Peringatan HAORNAS

Wahyudha Widharta - SALATIGA.INDONESIASATU.ID

Sep 9, 2022 - 14:11



SALATIGA-Komandan Kodim 0714/Salatiga Letkol Inf Ade Pribadi Siregar, SE.M., Si. pimpin upacara peringatan Hari Olah Raga Nasional, di Makodim 0714/Salatiga Jalan Diponegoro No 35.



Dalam sambutan tertulisnya, Menteri Pemuda dan Olahraga yang dibacakan oleh Dandim 0714/Salatiga , mengucapkan selamat Olahraga Nasional yang ke-39 (XXXIX) Tahun 2022 semoga Tuhan Yang Maha Esa berkenan melimpahkan rahmat dan ridho-Nya kepada kita semua Bapak/Ibu yang kami hormati Tema besar Haornas Tahun 2022 ini. Jumat(09/09)



Bangkitnya Ekonomi dan Produktifitas Masyarakat melalui olahraga setelah melewati keterbatasan aktifitas fisik selama masa 2 (dua) tahun Pandemi Covid-19 yang menjadi momentum peringatan Haornas yang dilaksanakan berdasarkan

keputusan Presiden Nomor 67 Tahun 1985 tentang hari Olahraga Nasional.

“Kolaborasi dan Komitmen yang kuat antara Pemerintah Pusat, Pemerintah Daerah, swasta dan stakeholder olahraga untuk bersama-sama dalam mencetak juara di bidang olahraga, dalam prosesnya sangatlah panjang. Diawali melalui pembudayaan olahraga, pembinaan sejak usia dini, kompetisi secara berjenjang dan sistematis serta didukung dengan penerapan Sport Science,” ucapnya.

Lahirnya undang-undang nomor 11 tahun 2022 tentang keolahragaan dan tertibnya peraturan Presiden nomor 86 tahun 2021 tentang Desain Besar Olahraga Nasional (DBON), diharapkan mampu memberikan kontribusi pencapaian tujuan pembangunan olahraga dalam dimensi yang lebih luas yakni mewujudkan Indonesia bugar berkarakter tangguh dan berprestasi dunia, bahkan olahraga harus mampu berperan dalam pemberdayaan ekonomi, oleh sebab itu maka tema peringatan Haornas XXXIX Tahun 2022 ini adalah “BERSAMA CETAK JUARA”.

Selanjutnya untuk optimalisasi permasalahan dan pembudayaan olahraga, sesuai dengan amanat undang-undang nomor 11 tahun 2022 tentang keolahragaan, mari kita sama-sama laksanakan gerakan olahraga secara masif dan meluas di semua lapisan masyarakat sehingga olahraga dijadikan sebagai kebutuhan hidup dan gaya hidup, yang tentunya dalam pelaksanaan saat ini dengan tetap memperhatikan Protokol Kesehatan.

Terimakasih kepada bapak Presiden Republik Indonesia yang telah memberikan arahan tentang pembinaan olahraga secara umum dan khususnya peningkatan prestasi olahraga Nasional, bapak Wakil Presiden Republik Indonesia yang telah menjadi ketua tim koordinasi pelaksanaan Pepres nomor 86 tahun 2021 tentang Desain Besar Olahraga Nasional (DBON), Serta jajaran Menteri Kabinet Indonesia Maju bersama Pimpinan Lembaga Non Kementrian yang telah menjalin kerjasama membangun sinergi untuk implementasi Desain Besar Olahraga Nasional (DBON) beserta seluruh insan olahraga dan masyarakat yang selama ini telah bersama-sama dalam upaya memajukan olahraga di Indonesia.

Baik untuk olahraga prestasi, olahraga pendidikan, maupun olahraga rekreasi, serta untuk rekan-rekan Koni, Koi, Npc Indonesia, Kormi Nasional, Porturin, Soina, Bapopsi/Bapomi, para atlet elit dan junior, pelatih di PPLP/SKO/KLUB-KLUB/SEKOLAH-SEKOLAH, Para Pembina di Indhk Organisasi Cabang olahraga / PB-PB / PP-PP / PENGPROV / ASPROV, dan lain-lain, juga kroada rekan-rekan Wartawan yang turut aktif mempromosikan olahraga dan yang bergabung di SIWO PWI.

Kepada Para Pahlawan dan peraih penghargaan olahraga, semoga tetap sukses dengan perjuangannya didalam peningkatan prestasi dan minat masyarakat untuk berolahraga.

Selamat memperingati Hari Olahraga Nasional XXXIX untuk semua warga negara Indonesia semoga dapat mencintai olahraga sebagai gaya hidup (Life Style) Sehat dan Bugar, Jayalah Olahraga Indonesia, Salam Olahraga.

Peringatan juga dihadiri, Kapolres Aceh Selatan AKBP Nova Suryandaru SIK, Kajari Aceh Selatan Heru Nugroho, SH. MH., Asisten III Alimudin, Kalapas IIB

Tapaktuan Sofyan, S.H., seluruh SKPK Sekdakab Aceh Selatan dan personil masing-masing instansi.

Setelah kegiatan upacara peringati HAORNAS XXXIX Dandim memberikan Jam Komandan kepada Perwira Staf, Danramil dan Babinsa jajaran Kodim 0714/Salatiga.

Di hadapan 250 anggota Kodim Dandim menyampaikan pentingnya menjaga kekompakan, hindari segala macam bentuk pelanggaran serta Profesional dalam melaksanakan tugas sehari-hari.

Editor: Yudha27